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ATA 101 - aos 16 dias do mês de Março de dois mil e dez na sede do Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS, 
situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos Conselhos. Justificaram suas ausências os Conselheiros; Raquel 
Beatriz Dias de Oliveira, Maria Edilene Ferreira Leal, Nelson Claro da Silva, Claiton Antônio Alves. Às 14:15h deu início 
a reunião do CMAS. A Vice-Presidente Eide Suzana de Faria da inicio a reunião justificando a ausência do Presidente 
Claiton Antônio Alves, explicando que  em virtude  de atividades internas no Asilo não seria possivel comparecer. Eide 
solicita que a Secretária Executiva Gicele, proceda leituras das atas 99 e 100. Na ata de 99, correção para o nome da 
Casa de Apoio: Inamá Baroni  e na ata 100 correção para o nome do Instituto de Cegos. Após as devidas correções as 
atas foram aprovadas por UNANIMIDADE. Passando para os informes, Gicele fala sobre correspondência recebida da 
Universidade Federal de Montes Claros informando da Capacitação de Agentes Públicos Municipais de Controle Social da 
Política de Assistência Social e Programa Bolsa Família, que acontecerá nos dias 26,27 e 28 de Maio na cidade de 
Araxá. De acordo com a correspondência as vagas destinadas ao CMAS serão distribuídas: 1 (uma) vaga para o 
secretario executivo, 1 (uma) para representante governamental e 1 (uma) para sociedade civil. A Vice- Presidente 
Eide, pergunta para todos os presentes na plenária quem se interessa em participar da Capacitação. Sendo que se 
dispôs a Conselheira Ana Paula, representante da Sociedade Civil e Eide Suzana de Faria, representante 
governamental. Após a escolha das conselheiras, a plenária aprova por UNANIMIDADE. Considerando ainda que a 
Secretaria Executiva Gicele Gomes também irá participar. Eide passa a palavra para a Conselheira Ana Paula integrante 
da Comissão para análise do pedido de inscrição da Associação Sócio-Cultural e Educacional “Projeto Celeiro”, a 
conselheira coloca que a comissão visitou in loco a Associação e pondera ser necessário algumas adequações 
referentes aos projetos desenvolvidos. A Conselheira Luciene integrante da comissão ressalta ser um trabalho 
relevante haja visto que a Associação esta inserida num local onde há muito vulnerabilidade social. A Sra Líbia, 
presidente da Associação presente a plenária, agradece a atenção do CMAS e se compromete a fazer as adequações 
necessárias. Diante do parecer da comissão, o pedido de inscrição fica suspenso e a Associação buscará apoio na Seção 
de Apoio às Ong’s na SEDS e após adequações entrará novamente junto ao CMAS com pedido de inscrição. Em relação 
ao informe sobre a reunião do CNAS em Brasília, foi suprimido, pois o Presidente Claiton quem solicitou colocar na 
pauta não esta presente na reunião. Dando seguimento a pauta, Eide integrante da Comissão do SIM, coloca que 
nenhum integrante da Comissão compareceu na reunião para analise dos dados pois a convocação para a reunião foi 
com data errada e como o prazo para validar no sistema é dia 20, Eide solicita que seja aprovado. Foram repassadas 
as seguintes informações pela Ronda Social e o Albergue e o Departamento Financeiro: 257 pessoas foram atendidas e 
o saldo é de R$ 19.727,00 (Dezenove mil setecentos e vinte e sete reais). Colocado em votação os dados do SIM para 
o mês de fevereiro foi aprovado por UNANIMIDADE. Eide observa que quando entra no site os centavos vira milhão, 
acredita ter algum erro no sistema, e com isso no extrato aparece uma diferença de 0,67 ( sessenta e sete centavos). 
Quanto ao item 5 da pauta, na Reprogramação do Plano de Trabalho, Claudia Cristina explica que as duas instituições: 
Centro Clínico Persona e Comunidade Raio de Sol não entregaram a documentação no prazo para efetivação do 
convênio por ser a primeira vez que fazem o convênio. Diante dessa situação os planos de trabalhos serão 
readequados da seguinte forma: Comunidade Raio de Sol: de R$ 14.400,00 (Quatorze mil e quatrocentos reais) em 12 
parcelas, passará para R$ 12.000,00 (Doze mil reais) em 10 parcelas, e Centro Clínico Persona: de R$ 36.720,00 
(Trinta e seis mil setecentos e vinte reais) em 12 parcelas para R$ 30.600,00 (Trinta mil e seiscentos reais) 
respectivamente. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Para os pedidos de renovação de inscrição Eide 
sugeriu a votação em bloco que foi aceita e aprovada por unanimidade são as seguintes instituições: Associação dos 
Voluntários do Hospital das Clínicas da UFTM, Comunidade Terapêutica Raio de Sol, Associação do Núcleo de 
Reabilitação do Adolescente Dependente Químico – NARA, Associação Beneficente “8 de Setembro” Asilo Santo 
Antônio, Lar da Caridade, Creche Estrela Triângulo do Rouxinol, Sanatório Espírita de Uberaba, Lar Espírita de Uberaba, 
Retiro de Eros. Eide explica para a plenária que a conselheira suplente Roseli mudou de cidade e como não há suplente 
da suplente, terá que ser eleito outro suplente  para a cadeira de Trabalhador da Área para isso formou-se uma 
comissão composta pelos seguintes conselheiros: Ana Paula, Luciene, Cristiano e Eide. A conselheira Gilvani ressalta a 
importância de uma capacitação para os conselheiros, pois a maioria é novato e tem dúvidas do trabalho, Eide sugere 
formação continuada, leitura de um texto e debate, intercalando o governamental e a sociedade civil. Claudia sugere 
que se forme uma comissão de Formação Permanente, se faça um projeto e apresente à SEDS para o segundo 
semestre, as sugestões foram aceitas e aprovadas por unanimidade, a Comissão de Formação Permanente foi formada 
pelos Conselheiras: Claudia, Fernanda, Gilvani, Eide e Ana Paula. Para a próxima reunião a conselheira Eide ficou 
responsável para trazer o texto de reflexão, Claudia sugere o tema SUAS para ser estudado. Claudia solicita parra 
constar  em ata o agradecimento da secretária de Desenvolvimento Social Maria Thereza pela participação dos 
conselheiros e gestores na fala do Ministro de Desenvolvimento Social, Patrus Ananias, no dia 12 de março no Centro 
Administrativo. Nada mais havendo a se tratar a plenária encerrou às 15:25 horas, esta ata foi redigida por mim 
Fabiana Maria Miranda da Silva que será lida e aprovada.Nada mais havendo a se tratar a Vice- Presidente agradece a 
presença de todos e encerra a plenária  às 15:20 h, esta ata foi redigida por mim Fabiana Maria de Miranda, 1ª 
Secretária do CMAS, que será lida e aprovada pelos demais. Presentes:Eide Suzana de Faria, Claudia Cristina da Silva, 
Cristiano Boaventura de Abreu, Luiz Carlos Chaem,Elci de Azevedo Caixeta, Luis Guilherme Gomes Orellana Hurtado, 
Maria De Fátima Vieira, Gerson Maia Brasil,  Elton Donizetti do Carmo, Luciene Bomtempo Rocha, Fernanda M. Ferreira 
Sousa Lemes, Gilvani Aparecida Machado Costa, Welfale Estáquio Diniz, Ana Paula de Oliveira, Ivana Cristina Borges. 


